

大谷翔平選手からグローブが届きました

■展示期間:12月25日(月)～令和6年1月5日(金)正午まで(笠間市役所本所)
※ただし、年末年始(12月29日(金)～令和6年1月3日(水))を除く



アメリカ合衆国のプロ野球リーグ・メジャーリーグベースボールのロサンゼルス・ドジャースに所属する大谷翔平選手から寄贈されたグローブが、12月25日に市教育委員会へ届きました。

今回届いたグローブは、大谷選手が日本の全小学校・義務教育学校などへの寄贈を表明したもので、学校の冬休み期間中は笠間市役所本所ロビーに展示しております。

- 展示期間 12月25日(月)～令和6年1月5日(金)正午まで
※ただし、年末年始(12月29日(金)～令和6年1月3日(水))を除く
- 場所 笠間市役所 本所 1階ロビー(笠間市中央3-2-1)
- 個数 33個(1校3個×11校)
- 市長コメント
大谷翔平選手へ

未来を担う子どもたちに、夢と勇気を与えてくれるグローブをご寄贈いただき誠にありがとうございます。
いただいたグローブは、長く大切に使用させていただきます。

笠間市長 山口 伸樹

この件に関するお問い合わせ

笠間市教育委員会 教育部 学務課 担当:塩幡

電話番号:0296-77-1101(内線374) ファックス番号:0296-78-1023 e-mail:ed.soumu@city.kasama.lg.jp